

射水市立新湊小学校 令和5年7月21日



はまっこ

令和5年度—第4号 校長 竹林 浩樹



楽しく チャレンジ・チェンジ 1学期を振り返って…



4月に「楽しく チャレンジ・チェンジ」を合言葉に自分の力を高めていきたいと思いますと話をして、3か月半が経ちました。今学期を振り返り、各学年のチェンジ（成長）を紹介します。

1年生：お話を聞くことがとても上手になりました。担任の先生のおっしゃることに真剣に耳を傾けることができるようになってきました。また、新湊小学校の伝統の一つでもある歌にもチャレンジし、お昼の放送で、元気よく素敵な歌声を全校のみなさんに披露してくれました。1年生は、「楽しくチャレンジ」を頑張ってくれました。ぜひ、これからも続けてください。



2年生：1年生と一緒にファミリーパークへ行ったときのお兄さん、お姉さんぶりは立派でした。2年生さんが「1年生を喜ばせてあげたい」という思いで考えた遊びや鬼ごっこ、準備のときから頑張ってきたことが伝わってきました。誰かのために頑張れるということは、とっても素敵です。これからも、この素敵な心を大切に育てていってください。



3年生：地域に詳しくなりました。先日の校外学習では、地図で今の場所を確かめたり、方角を意識したり見学場所をつぶさに見たりなど、これまで学習したことを、自分の目で確かめようと一生懸命でした。「見たい、知りたい、触りたい」と思う気持ちのことを「好奇心」と言います。これからも、好奇心をいっぱいもっている自分を大切にしてください。



4年生：自分たちの身近にある環境についてよく考えるようになりました。海王丸を訪れた校外学習では、規律や助け合いの心を育て、よりよい人間関係を築くことを目標に活動しました。そして、豊かな海に囲まれた自然環境を持続可能なものにしていきたいという思いを深めることができました。夏休みの「環境チャレンジ10」への挑戦も頑張ってください。



5年生：福祉の学習を通し、認知症の方の考え方や寄り添い方を学びました。講師の先生のお話や寸劇から、認知症の方の見方や考え方、認知症の方への接し方にふれました。思いやりの心を大切にする活動に取り組む5年生は、「特別なことをするのではなく、みんなができることを少しずつ見付け



ていってほしい」という講師の先生の言葉に思いを新たにしました。2学期は、思いやりの心の質を高めていってください。

6年生：学校のリーダーとしての自覚が高まりました。運動会での活躍は勿論ですが、掃除や休み時間等に、下級生を思いやる姿を毎日のように見かけました。しかし、私をもっと力を付けたなと思っていることがあります。それは、挨拶です。6月から取り組んだ「あいさつウィーク」は、全校を巻き込んだ素晴らしい活動となりました。新湊小学校 150 年の伝統に新たな1ページを加えたと思います。とてもたくましくチェンジしている6年生です。これからますますの活躍を期待しています。



創校 150 周年を迎える年の1学期には、実にたくさんのチェンジ（成長）が見て取れました。間もなく迎える夏休みも、「楽しく チャレンジ・チェンジ」して、充実した時間を過ごしてほしいと思います。

今学期も本校の教育活動の推進にあたり、保護者の方々や地域の皆様に多くのご理解とご協力をいただきました。心からお礼を申し上げます。

はまっこたち・活躍の様子を紹介します



6年生 放生津小学校との交流 9月に行う「なかよしウォーク」の計画を6年生同士で立てました。



5年生 港に関する学習会 国土交通省の方を講師に、港の役割について学習しました。



3年生 グラウジーズ選手との交流 水戸選手を招いて、バスケットボールの楽しさを体験しました。



3～5年生 のじた街流し踊り練習会 保存会の方にのじた街流し踊りを教わりました。

子供たちの様子は、本校ホームページでもご覧いただけます。



8月11日(祝)に、クロスベイ新湊を中心に、のじたの街流し・輪踊りイベントが行われます。30年ぶりに街流しが復活するそうです。

